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Zusammenfassung

        
Bei 19 Klinikpatienten wurde die Clearance von 198Au-Mikropartikeln und 99mTc-S-Kolloid simultan bestimmt. Bei beiden Substanzen erfolgte der Abfall der Aktivität nach der 4. bis 10. Minute einfach exponentiell. Die durchschnittliche Halbwertszeit bei Verwendung von Technetium-Schwefel-Kolloid war signifikant kürzer als bei Radiogold-Mikropartikeln. Zwischen den Halbwertszeiten besteht eine feste korrelative Beziehung. 99mTc-S-Kolloid empfiehlt sich gegenüber Radiogold wegen der geringeren Strahlungsbelastung bei höherer Meßgenauigkeit.


      
        
Summary

        
Clearance of 198Au micro-particles and 99mTc-S colloid was determined simultaneously in 19 patients. For both substances the decay in activity after 4 to 10 minutes was exponential. The average half-life for technetiumsulphur colloid was significantly less than for radio-gold micro-particles. There was a definite correlation between the half lives. 99mTc-S colloid is superior to radio-gold because of its lower radiation dose and greater accuracy in its measurements.
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